



## 世界とつながろう ホストタウン

# アミーゴス! スペイン・ ホストタウン展



東京 2020 公認プログラム  
・内閣官房ホストタウンアクション

来年はいよいよ 2020 年東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。彦根市はスペインを相手国としたホストタウン(※)に登録されています。ホストタウンをきっかけに、スペインのことを知っていただくため、次のとおり展示会を開催します。

※「ホストタウン」: 2020 年東京オリンピック・パラリンピックの開催に向け、参加国・地域との人的・経済的・文化的な相互交流を図る地方自治体を、内閣官房が登録するものです。

日時 11月1日(金)~同4日(月・振) 10:00~17:00 (4日は16:00まで)

場所 ビバシティ彦根(竹ヶ鼻町) 駐車場内

- 展示内容
- ▶東京オリンピック・パラリンピックにちなんだ「フォトスポット」
  - ▶セゴビア市の紹介コーナー、ハンドボール代表チームの紹介コーナー
  - ▶【特別ステージ】11月3日(日・祝)11:00~ビバシティ彦根2階ビバシティホールで開催
- ※特別ステージの来場者全員に「ひこにゃん仕様の限定グッズ」をプレゼントします。



問い合わせ先 ㈱シティプロモーション推進課 ☎ 30-6143、FAX23-1916

※同日、ビバシティ彦根駐車場で開催される「2019 姉妹城・親善都市と交流都市の観光と物産展 in 彦根」で、スペイン料理のお店が出店されます! スペインの郷土料理を食べて、食文化からスペインを知ろう!

## 新しい国際交流員を紹介します

**皆**さん、初めまして! **アルホナ・ゴメス・アドリアン**と申します。8月から、㈱シティプロモーション推進課で国際交流員として仕事をさせていただくことになりました。どうぞよろしくお願いいたします。

**私**はスペインのマドリッド出身です。幼い時から、サムライ、ニンジャ、マンガ、ゲームなどをきっかけに、日本語の勉強を始め、いつか日本で働きたいという望みを長年持っていました。私はマドリッドコンプルテンセ大学の美術学部を卒業し、京都に半年間留学しました。さらに、日本からスペインに帰国した後、デジタルアニメーションの修士課程を修了しました。

**「七人の侍」「乱」「用心棒」といった黒澤明監督の映画が大好きで、歴史と風情のある街並みが残っている彦根市に滞在できることが素敵だと感じています。スペインから来日したばかりなのですが、もう彦根市とひこにゃんの大ファンになってしまいました。**

**2020年東京オリンピック・パラリンピックの際に、スペインハンドボール代表が彦根市で事前準備などの活動を行うことをとてもうれしく思います。彦根市の発展と国際化の推進に携われることをとても誇りに思います。彦根市の皆さんと楽しく交流をしていきたいと思しますので、気軽にお声掛けください。**

「Resan」の  
呼んでください!



### 【表紙の写真】

生放送前に撮影しました。大学生の皆さんは、本番さぞ緊張するのかもしれないや、3人とも余裕があって、部員同士の合図も会話も息ぴったりでした!



### 人口と世帯数

令和元年9月1日現在

|     |          |       |
|-----|----------|-------|
| 人口  | 112,885人 | (-78) |
| 男   | 56,130人  | (-22) |
| 女   | 56,755人  | (-56) |
| 世帯数 | 48,161世帯 | (-16) |

( ) 内は前月との比較